

La clásica Interclubs Mediterranea de vela volverá a tener como final de prueba y salida de la misma las instalaciones náuticas del Puerto Deportivo de Benicarló. Esta prueba, regida por el Reglamento de Regatas de Vela del I.S.A.F. (RRV 2005-08); el Reglamento Técnico de Cruceros (RTC) 2008, y el Reglamento del rating RI, hermana desde hace 7 años la pasión por la vela habida en los diferentes clubes náuticos que la organizan (Vinaròs, Benicarló y Sant Carles de la Ràpita).

La regata está abierta a todos los participantes cuyas embarcaciones se inscriban bajo el certificado RI. La flota se dividirá en dos clases que se guiarán en función del rating de cada barco a criterio del Comité Organizador.

La competición dará comienzo el día 9 de mayo, a partir de las 15 horas, en aguas del Puerto de Vinaròs con el desarrollo de una regata técnica. Al día siguiente, se dará la salida desde Vinaròs y concluirá en Benicarló. El día 16 de mayo se disputará la regata entre Benicarló y Sant Carles de la Ràpita. Al día siguiente, 17 de mayo, se realizará una prueba en aguas de la Badia dels Alfacs. Todas las salidas se han establecido como punto horario a las 15 horas.

Con este tipo de pruebas se fomenta la práctica del deporte, a la vez que se realiza una labor turística en cada una de las poblaciones en las que las embarcaciones hacen su escala. Algo por lo que desde un principio se ha apostado siempre en Marina Benicarló.